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Mes Chers Camarades, 

J'espère tout d'abord que mon message vous trouvera en bonne santé. 
 
Côté ANORSCA, force est de constater que nos activités  ont été largement perturbées par la pandémie à 
laquelle nous avons à faire face. 
Nous avons néanmoins pu tenir notre assemblée générale par visioconférence qui, au vu du nombre de 
participants a été un succès. 
Il convient de noter que le délégué aux réserves du SCA, le CRC1 Gilles CANNET, nous a fait l’honneur de 
sa participation, ce qui nous a permis d’avoir une présentation de l’état actuel de la réserve du SCA et des 
réponses aux questions qui ont été posées. 
Parmi les décisions prises lors de cette assemblée, il convient de souligner celle relative à la baisse du montant 
de notre cotisation qui a été portée de 45 à 30 Euros et cela grâce aux économies qui seront réalisées suite à la 
dématérialisation des revues qui vous sont adressées. 
 
Le durcissement de la position du SCA quant au renouvellement de nos ESR a suscité de nombreuses réactions 
et a nécessité la rédaction d’une note aux responsables RH du SCA et du SSA afin d’éviter les exclusions sans 
reclassement. 
Les dossiers qui ont été défendus n’ont malheureusement pas tous abouti et il convient désormais d’être très 
vigilant sur nos fiches de poste, en particulier pour les officiers supérieurs, car le SCA est très attentif à ce 
qu’il y ait une adéquation entre la formation civile, les fonctions, le grade et le statut de commissaire des 
armées.  
 
Comme vous pourrez le constater dans le numéro de "Soutenir" joint à la présente, des changements sont 
intervenus à la tête du SCA le 1er avril dernier. Le CRGHC Philippe JACOB a été nommé Directeur Central 
en remplacement du CRGHC Stéphane PIAT. 
Je devrais rencontrer prochainement le nouveau DC pour lui présenter l’ANORSCA qui est la seule association 
réellement représentative de réservistes (RC, RO ou honoraires) au sein du SCA. Cela sera l’occasion de porter 
notre message qui mérite d’être entendu, il en va de notre intérêt mais également de celui du Service et de son 
rayonnement dans la société civile. 
 
Nous participerons, comme de tradition, aux journées du GORSSA qui devraient se dérouler les 8 et 9 octobre 
prochains à l’ESA à Lyon Bron. 
Nous organiserons en fin d’année une journée « ANORSCA » à l’Ecole Militaire, et tiendrons à cette occasion 
notre assemblée générale. 
Nous sommes également actifs au sein des instances dirigeantes de l’UNOR et participerons en 2022 aux 
manifestations qui seront organisées pour son centenaire. 
 
Vous serez, bien sûr, tenus au courant de ces différents évènements en espérant qu’ils pourront se tenir. 
 
Merci pour votre fidélité, prenez soin de vous. 
 
Bien cordialement, 
 
CRC1(R) Christian SALICETI 
Président de l’ANORSCA 


